

17/08/2020

ADN y retrato hablado fueron claves para atrapar a autor de homicidio en San Bernardo

Las pericias realizadas en una máscara dejada por uno de los asaltantes y el retrato hablado confeccionado en base a la declaración de familiares de la víctima, resultaron claves para detener a un asaltante que cometió un violento atraco en una parcela de la comuna de San Bernardo. Los hechos ocurrieron la noche del 02 de enero de 2019, en el sector de El Barrancón de dicha comuna y concluyó con el padre del grupo familiar asesinado por uno de los individuos que participaron del asalto.



El autor del disparo homicida fue identificado como Luis Patricio Banda Campos, quien el lunes 10 de agosto fue formalizado por el delito de robo con homicidio por el fiscal de Alta Complejidad, Pablo Alonso, quien dirigió la investigación, con el apoyo y coordinación del OS-9 y Labocar de Carabineros. El Juzgado de Garantía de San Bernardo decretó la prisión preventiva de Banda Campos y fijó un plazo de 120 días para la investigación.

El imputado, quien registra antecedentes penales por Robo en Lugar No Habitado y Robo con Fuerza, fue detenido luego de realizar una peritaje a la evidencia genética encontrada en una máscara de Hulk, que el imputado habría utilizado el día del atraco, y que al ser periciada arrojó un 100% de coincidencia con el perfil genético del imputado. Junto con ello, el retrato hablado confeccionado a partir del testimonio de la familia de la víctima, fue contrastado por una perito antropóloga de Labocar con el perfil biométrico del imputado, existente en el Registro Civil, arrojando también varias similitudes faciales, lo que permitió acreditar la participación del individuo en el hecho.

La víctima, Marcelo Arenas Cáceres, era un conocido feriante de La Vega y agricultor del sector, quien recibió un disparo en la zona abdominal al forcejear con quien ya se encuentra formalizado, lo que le provocó la muerte horas después en un centro hospitalario de la comuna.

El fiscal Pablo Alonso, destacó el trabajo conjunto realizado con los equipos expertos de Labocar y OS-9, así como el trabajo del Servicio Médico Legal (SML), para establecer la autoría y participación en este violento hecho. “Lo apartado del lugar y la ausencia de cámaras nos obligó a aplicar diversas técnicas investigativas, que se realizaron tanto en el sitio del suceso, como en los laboratorios especializados de Carabineros y el SML, con el fin de identificar a los partícipes del asalto. Una de las diligencias más relevantes fue encontrada el mismo día de los hechos en la máscara utilizada por uno de los asaltantes, a quien hoy hemos podido identificar”, indicó.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369